

第180回

議長杯グラウンドゴルフ交流会

6月14日（金）に議長杯グラウンドゴルフ交流会がありました。この交流会は、地区内にオープンしたグラウンドゴルフ場を活用しながら、地域の方との交流を図ることを目的に昨年度に続き2回目の開催となります。

最初に、児童と地域の方との交流タイムがありました。交流タイムでは、名前や好きな食べ物などの自己紹介を行い、親睦を深めました。交流タイムを終えると児童と地域の方との距離も縮まり、いよいよグラウンドゴルフの時間となりました。児童は地域の方と一緒にグループとなり各コースを回りました。「に入った」、「もう少し」など喜びの声や「全然足りなかった」、「反対の方向にってしまった」と悔しがる声も聞こえてきました。ボールの行方に一喜一憂しながら取り組んでいる様子を感じられました。驚くことにホールインワンを出した児童も2名いました。昨年度は1名でしたが、今年度は2名がホールインワンを達成しました。

ご参加いただいた地域の皆様ありがとうございました。

地域の方に自己紹介をしています。この交流会を楽しみにしていたことを伝えました。



経験が少ない児童も一生懸命取り組みました。ナイスショット！